Si le musée m'était conté

A l'occasion des vacances scolaires Thomas Dupont, conteur professionnel, accompagné de Jean-Mary Thomas, retraité de l'industrie de la serrure et également conteur très connu dans la région, ont investi le Musée du Vimeu de Friville-Escarbotin pour y accueillir une quarantaine d'enfants inscrits à l'accueil de loisirs de la commune. "Notre objectif est de leur faire découvrir, de façon originale et amusante, un thème très présent dans le Vimeu": "l'industrie métallurgique et notamment la serrurerie " commente Delphine Thelliez de la chambre Svndicale du Vimen.

Au programme de cette visite : vidéo sur le musée et les métiers représentés sur le site, puis visite du rez-de-chaussée et de l'étage. Juste après, les jeunes participants ont écouté Thomas Dupont qui a eu l'idée originale de mélanger l'histoire de Barbe Bleue et la légende de la serrurerie dans le Vimeu.

Une approche très ludique et adaptée à l'âge des enfants qui, grâce à ce qu'ils ont vu et entendu, pourront certainement raconter à leur tour l'histoire de ce beau patrimoine. "Nous avons déjà organisé une visite



Les jeunes de l'accueil de loisirs ont découvert de manière ludique les trésors du musée.

contée avec les mêmes intervenants, il y a quelques jours, avec d'autres enfants du centre. Nous espérons développer ce genre d'animations et en mettre en place d'autres, dans le but d'ouvrir le musée et de faire découvrir le patrimoine du Vimeu au plus grand nombre" précise Delphine Thelliez.

A noter que Thomas Dupont propose cet été, tous les mercre-

dis, des balades contées au Bois de Cise, à partir de 15 h, sur réservation au 06.07.06.97.76.

Renseignements complémentaires sur le site asso-resonances. fr.